

# 新年のごあいさつ



串間市議会議長  
福留 成人



串間市長  
島田 俊光

明けましておめでとうございます。

市民の皆さまにおかれましては、晴れやかな新春を穏やかに迎えのことと心からお慶び申し上げます。また、日頃より市議会への深いご理解と議会活動に対しまして格別のご支援・ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年は、串間市にとっては、長年の悲願であります東九州自動車道の整備について、唯一の未事業化区間でありました「南郷～奈留」間の新規事業化が決定し、串間市制施行70周年という喜ばしい節目を迎えた年でありました。

議会といたしましても、市民生活に必要な不可欠な交通網の早期整備について、国県などの関係機関に対し、引き続きその必要性を強く訴えてまいります。

また、情報化社会における効率的で迅速な議会運営、情報の共有、議会の活性化など、市民に開かれた議会の実現とさらなる議会改革を推進するため、タブレット端末を導入し、本格運用開始に向けて、取り組みを進めているところであります。

今後とも、市民に信頼される議会、開かれた議会を目指してさらなる研さんに努めてまいりますので、市民の皆さまのご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が市民の皆さまにとって幸せ多い飛躍の年となりますようご祈念申し上げます。新年のごあいさつといたします。

明けましておめでとうございます。

市民の皆さまにおかれましては、希望に満ちた輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年、本市は市制施行70周年を迎えました。各関係機関とも連携し、さまざまなイベントを通して、市民の皆さまと一緒に串間市の70周年を祝い、盛り上げることができたことは大変喜ばしいことであります。また、東九州自動車道、唯一の未事業化区間でありました「南郷～奈留」間の新規事業化が決定されました。

このような中で新年を迎え、新たな気持ちで明るい1年となるよう、健全な市政運営に全力で取り組んでまいり所存であります。

串間の未来を担っていく子どもたちのためにも、東九州自動車道の全線開通を見据え、本市の核となる「道の駅くしま」をはじめ、魅力ある観光施設など豊かな資源を最大限活用し、交流人口の増加を図り、関係人口の創出へとつなげていきます。

また、「事前防災まちづくりの推進」や「市民が100年健康でいきいき暮らせるまちの推進」など、豊かな自然と共存し、持続可能なまち「くしま」の実現を目指してまいりますので、これからも皆さまのお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が皆さまにとって飛躍の年となることをご祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。



## くしまを振り返る in 2024

2024年は皆さまにとってどのような1年でしたか？本市の1年の主な出来事を振り返ります。

- 12月 市制施行70周年記念式典……………11
- 11月 「じい・ばあ・ちびっこふれあい運動会」……………10
- 10月 市制施行70周年記念事業……………9
- 9月 第1回串間市入札等監視委員会……………8
- 8月 大東小学校創立150周年記念式典……………7
- 7月 市制施行70周年を記念して「第41回福島港花火大会」にて約5000発の花火が打ち上がる……………6
- 6月 パートナーシップ協定を締結……………5
- 5月 市内5地域連携組織と……………4
- 4月 一般社団法人ASが「串間コミュニティ食堂」を開始……………3
- 3月 市総合保健福祉センターに……………2
- 2月 フードポストを設置・同協議会が……………1
- 1月 カレーの調理、提供、配達を実施……………